

Ramírez, Bravo, Roberto, “Denuncian pasividad de la procuraduría ambiental ante quejas en playa La Gamba”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 1 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/01/index.php?section=acapulco&article=009n2aca>

En la playa La Gamba, prestadores de servicios turísticos retiraron por su cuenta centenares de sillas y camastros que la Promotora de Playas dejó abandonados en ese lugar, que invadían el área de su concesión y en la cual ya hasta había sembrada una planta de mariguana, gracias a la pasividad de la Profepa, ante la cual habían denunciado la invasión, pero se negó a intervenir porque, según dijo el subdelegado, “no queremos tener problemas con otra autoridad”.

Arturo Pantoja Guatemala, presidente de la cooperativa El Morro de Acapulco, de prestadores de servicios, informó que desde la Semana Santa pasada la Promotora de Playas dejó abandonado ese mobiliario sobre la arena y en una ocasión el oleaje estuvo a punto de arrastrarlo todo, pero alguien lo colocó un poco más arriba, en el área de los 125 metros que comprenden la concesión de la cooperativa.

Dijo que primero se entrevistó con la titular de la Promotora de Playas, Otilia Hinojosa Loza, y ésta se comprometió a retirarlas en tres días, cuando mucho, pero han pasado varios meses y no ha cumplido. Inclusive, recordó que han ido trabajadores de esa dependencia federal y sólo ven el mobiliario pero no hacen nada, y los cooperativistas ya intentaron hasta la denuncia pública en el canal del gobierno Soy Guerrero, sin obtener ningún resultado, ni siquiera una llamada de atención al respecto.

En más de 15 ocasiones, dijo, se han entrevistado y han enviado oficios a la Profepa para denunciar la invasión de su concesión, pero el subdelegado Andrés Velázquez Urióstegui sólo les ha pedido paciencia, porque esta instancia no puede intervenir debido a que podría generar un conflicto con otras autoridades.

De este modo, dijo Pantoja Guatemala, la Profepa actúa de manera selectiva y en favor sólo de los intereses de los poderosos, pues mientras a ellos no les hacen caso por no enfrentar el influyentismo de otros políticos, en el caso de la Condesa la dependencia actúa de manera veloz en favor de los intereses del hotel Fiesta Americana.

Fue por estas razones que ayer decidieron de manera unilateral retirar las sillas y colocarlas en la banqueta de la calle, ya que se habían convertido en un defecadero público, en un refugio de malvivientes y una trinchera tras la cual se apostaban quienes querían asaltar turistas. Incluso, afirmó que al retirar las sillas se encontró una planta de marihuana bajo ellas.